



Un rebaño, con un centenar de ovejas, recorrerá el centro de Ermua. :: A. L.

La feria de San Martín llegará el sábado a Ermua

Incluye novedades como el traslado de un rebaño de ovejas por Zubiaurre o partido de pelota con Mikel Goñi

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. La feria de San Martín no decepcionará a los ermuarras que se acerquen el próximo sábado a la plaza Cardenal Orbe, ya que al igual que en años anteriores incluirá novedades en su programa.

La novedad de la inclusión de una exposición de ganado en su vigésimo cumpleaños (en 2009), promovida por el ermuarra Joseinas Larrañaga, se complementará con el traslado de un rebaño de alrededor de un centenar de ovejas desde Errekalde, atravesando Zubiaurre y hasta el parque Marqués de Valdespina, donde se reunirán con el resto de animales expuestos, que proceden de los caseríos de Urko y Ureta. Estas reses se dirigirán por este camino a las 11.00 horas y regresarán a las 14.00 horas.

Además en esta ocasión también destacan los partidos de pelota en el frontón Arizmendi, a partir de las 18.00 horas. Estos enfrentarán a Uriarte-Beralauze IX en el individual y a Mikel Goñi-Urberuaga contra la pareja compuesta por Imanol Agirre y Galarza IV. Las entradas se podrán adquirir en Lobiano desde mañana al viernes, de 19.00 a 21.00 horas. Su precio es de 10 euros.

Novedades aparte, la feria se abrirá a las 11.00 horas. Los 31 puestos ocuparán la plaza Cardenal Orbe y la zona centro del municipio y los animales se distribuirán por el parque marques de Valdespina. Los 8 artesanos locales y del entorno se podrán visitar en la plaza Santiago y los 4 centros educativos instalarán sus puestos en la plaza San Martín. Las trikiltaris y txistularis de la Escuela de Música Alboka realizarán un pasacalles y en la plaza San Martín se pondrán en marcha los juegos infantiles 'Kulki'.

También a las 11.00 y a las 19.00 horas tocarán en pasacalles los gaiteros de Bizkaia.

Volverá a pasear por Zubiaurre

PROGRAMA

► **11.00 horas:** Apertura feria (plaza centro), exposición ganadera (Valdespina) pareja de bueyes (Komentukua), exposición artesana (plaza Santiago), juegos kulki (plaza S. Martín), gaiteros de Bizkaia (pasacalles), trikiltaris y txistularis (pasacalles).

► **12.00 horas:** Astobusa (Zubiaurre)

► **13.00 horas:** Deporte rural (Komentukua), concurso escapates (plaza), danzas vascas (plaza), traslado ovejas por Zubiaurre.

► **18.00 horas:** Romería Luhartz (plaza) y partidos de pelota.

► **19.30 horas:** Larraindantza.

el 'astobusa', a partir de las 12.00 horas. Posteriormente, a las 13.00 horas, se podrá disfrutar de deporte rural en la calle Komentukua y los amantes de las danzas vascas se podrán trasladar a la misma hora a la plaza donde podrán ver una exhibición.

Comida y romería

Tras la comida, junto con los partidos de pelota se pondrá en marcha la romería con el grupo 'Luhartz'. Será a partir de las 18.00 horas en la plaza.

El número ganador de la rifa de la feria de San Martín se podrá conocer a partir de las 19.00 horas en la plaza. Estas rifas, que se venden durante toda la jornada en la feria, hacen posible financiar la propia feria y la publicación anual de la revista local Drogeteniturrri. Por ello, los organizadores han incidido en que cada persona que se acerque a la feria compre una rifa.

'Larraindantza' o 'baile de la era' cerrará la programación de este día festivo para todos los ermuarras.

Sutegi comienza un nuevo proyecto con un homenaje al poeta Miguel Hernández

:: A. LASUEN

ERMUA. Los grupos teatrales dirigidos por Juan Carlos Colina se vincularán con todo tipo de artistas locales para estrenar diferentes espectáculos cada 4 o 5 meses en la villa. Su objetivo es el de «vincularnos a otros creadores o artistas locales en un proyecto común que se resuelva en beneficio de la cultura en Ermua», afirmaba el director teatral local.

Este proyecto de reunión de cualidades artísticas locales comenzará la próxima semana con un espectáculo organizado por el Taller Municipal de Teatro, Sutegi, para conmemorar el centenario del poeta Miguel Hernández.

La actuación organizada en colaboración con el Departamento de Cultura de Ermua y la biblioteca municipal se planteó por parte de los integrantes de Sutegi para romper con la idea del estreno de una obra al año y ofrecer un mayor número de representaciones a sus convecinos. Para ello compartirán escenario con otros artistas del municipio.

En la representación que tendrá lugar el próximo viernes, día 12, en Lobiano, se contará con el guitarrista local Pedro Maeso, la percusión de Oier Pérez 'Champras', el baile flamenco de Lidia Pousa y Curro Bermejo y Manu Riaño que ha musicalizado dos poemas del escritor homenajeado.

Habrán dos funciones, a partir

de las 19.30 horas y de las 22.15 horas.

Se trata de un espectáculo de poesía con música en vivo, sin escenografía, ni vestuario, «todo en función de destacar los textos de Miguel Hernández».

En definitiva se trataría de lecturas dramatizadas con las que el público se podrá concentrar en el contenido de sus textos. De hecho, se pretende destacar a este autor «porque tiene una poesía y prosa muy comprometidas con las causas sociales y la lucha por lograr un mundo mejor, algo que en este momento está muy de actualidad», explicaba el director del montaje.

Captación de actores

Además la mayor asiduidad de los proyectos teatrales permitirá «potenciar la labor del taller como ente cultural y así la gente interesada en el mundo del teatro podrá verlo como algo cotidiano y de este modo se fomentará la captación de nuevos actores para los diferentes grupos teatrales locales».

Pese a que Sutegi quiera incidir aún más en la periodicidad de sus espectáculos, esta temporada ya ha realizado diferentes actividades teatrales en la villa, tales como el estreno de la obra 'El pico de las Viudas', la presentación del play-back en 'Santiagos' y la próxima semana tendrá lugar esta representación en homenaje al citado poeta.



Integrantes de Sutegi, en una de sus representaciones. :: E. C.

EN BREVE

"Camino Escolar" aspira a dos premios

El proyecto de camino Escolar de Ermua opta a dos premios: uno es el convocado por la Red Udalsarea 21 y, el otro, el del Congreso Nacional del Medio Ambiente, Conama. El camino escolar está desarrollado por 4 colegios (Eskolabari, Ongarai, San Pelayo y Anaitasuna Ikastola) y por el Ayuntamiento. Los premios reconocen a municipios que trabajan a favor de una sociedad más sostenible.

Se alquila PABELLÓN

350 m², en Ermua
Junto a ctra. nacional 634
Tfno.: 616 98 55 33

Educación alimento para la vida

902 999 221
www.alboan.org
ONG promovida por los Jesuitas

ALBOAN



Los juegos infantiles 'Kulki', otro de los atractivos :: A. L.